

# Inauguration des travaux sur la RD 975 sur la commune de Travaillan

Dans le cadre de la politique d'amélioration du réseau routier et de mise en sécurité, l'Assemblée Départementale a voté le projet de recalibrage de la RD 975 en traversée de Travaillan.

Publié le 08 juillet 2018

Le Conseil départemental de Vaucluse, maître d'ouvrage de l'opération, a engagé 326 523,02 € dans ces travaux dont 221 027,05 € supportés par la Ville de Travaillan.

Ils ont duré cinq mois, du 31 août 2017 au 31 janvier 2018. Le suivi des travaux a été assuré par l'Agence routière de Vaison-la-Romaine.

## Les objectifs de ces travaux sont multiples et répondent à des enjeux de sécurité et d'aménagement :

- › Sécuriser la traversée de ville.
- › Accentuer la perception du centre village.
- › Créer un cheminement piéton aux normes d'accessibilité handicapé.
- › Diminuer les vitesses des automobilistes, par la mise en place d'une zone à 30 <http://prod.vaucluse.fr/acces-pratiques/glossaire/glossaire/km%2Fh/> km/h partagée.
- › Maintenir du stationnement.
- › Sécuriser les traversées piétonnes notamment à proximité du groupe scolaire.

**Pour répondre à ces objectifs et exigences, le recalibrage de la RD975 s'est traduit techniquement par les éléments suivants :**

- › Réfection de la chaussée.
- › Cheminement piétons adapté.
- › Stationnements dont places pour personnes à mobilité réduite (PMR).
- › Enfouissement partiel de réseaux dont Orange.
- › Eclairage public.
- › Création d'un parvis en tenant compte de l'occupation par des forains lors du marché hebdomadaire.
- › Pose de potelets et dalles podotactiles, bancs et bornes.
- › Mise en place de la signalisation verticale adaptée.
- › Réalisation des travaux de marquages au sol.
- › L'ensemble de la zone aménagée est devenue « zone 30 ».

## **Coût total de l'aménagement :**

**391 827,63 € dont une participation de 221 027,05 € de la Ville de Travaillan.**



**DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE**

Rue Viala - CS 60516  
84909 Avignon Cedex 09